

ein STÜCK MÜNCHEN VOM MICHAELI-GYMNASIUM IN MÜNCHEN

Der Film ist eine Reportage, die nicht nur professionell gemacht ist, sondern auch eine überzeugende Atmosphäre vermittelt.

Ausgehend von einem Münchner Straßenbahndepot wird das erste Ausrücken bis zur abendlichen Heimkehr der Straßenbahn mit drei unterschiedlichen Interviewpartnern kombiniert. Dabei sind die Gespräche von erstaunlicher Authentizität. Sie zeigen die Straßenbahnfahrer als sympathische Figuren, die mit Rolle und Beruf eins geworden sind. „Ein Stück München“ löst seinen Titel bravourös ein: Neben der reinen Doku wird der Betrachter mit einem Berufsbild vertraut, das München mehr als viele andere Städte in Bayern geprägt hat.

Weiß Ferdls berühmter „Wagen von der Linie 8“ ersteht hier in zeitgemäßem Gewand wieder.

**Der Film erhält im Rahmen des Wettbewerbs
zeit.raum@Bayern den Förderpreis der
Landeszentrale für politische Bildungsarbeit für die
Oberstufe.**

